

コクリカ坂



秋田県立能代松陽高等学校
国際理解通信 No.8

2025.3.14 最終号

本校の国際理解教育に関わる活動を紹介しています。

🌐 March 今月の会話練習 🌐

4月になれば昇降口の脇に咲く桜を忘れないでください。



ドーン フェゲーツゼ サクーラ トウリー ゼッツブルームス イネープリウ ネークステゼ スクーウ
Don't forget the sakura tree that blooms in April next to the school
エーントレンス
entrance.



ニザビヴァーイチェ サークルウ カトーラヤ ツビチョートウ
Не забывайте сакуру, которая цветёт

ヴァプリーエーリエ ウフホーダ フシュコーウ
в апреле у входа в школу



サウオリ デミヨン ヒョンガン イック ヨツペ ポッコッチ ピウムニダ
사월이 되면 현관 입구 옆에 벚꽃이 피니다

ク イェツプン ポッコッチュル イッチ マセヨ
그 예쁜 벚꽃을 잊지 마세요



别忘了四月在学校门口盛开的樱花

ビエ- ワンレ スィ-ユエ- ザイ シュエ-シャオ メンコウ シェンカイ デ インホア-
Bié wàng le sì yuè zài xué xiào mén kǒu sheng kāi de yīng huā

3月1日に行われた卒業式の校長式辞の中で、川村寿紀校長先生が、日本語と皆さんが学習した4カ国語で、このメッセージを贈ってくださいました。

去年はこの桜が満開になった日に、卒業アルバム用の集合写真を撮りました。この木は毎日この場所を通して通学した皆さんのことをいつも静かに見守っていて、これまでには何人の卒業生を見送ってきたのでしょうか。

また、式ではPTA会長の寺田恵美子さんから来賓祝詞の最後にこのような英語のメッセージがありました。

Congratulations on your graduation!

I'm proud of your achievements.

ご卒業おめでとうございます。卒業生のみなさんの輝かしい業績を誇りに思います。



「話してみよう韓国語」高校生全国大会 2025 出場

「話してみよう韓国語」高校生全国大会 2025 が3月8日(土)東京都新宿区の韓国文化院ハンマダンホールで開催されました。

スキット部門にはそれぞれの地域大会で最優秀賞を受賞した8組が出場し、本校からは3年A組の佐々木日来さんと森田千鶴さんが出場しました。出場した2人は、全国大会前に韓国の先生からオンラインで指導を受けるなど熱心に練習に取り組み、本番でも練習の成果を十分に発揮し笑顔で元気に発表していました。



米国語学研修 報告会



今年度米国語学研修に参加した生徒が、研修で体験したことや、ホームステイでお世話になったアメリカ人学生との思い出などをスライドを見せながら報告する会が行われました。

3月11日(火)には、2年生全クラスと1年BC組が体育館に集まり、2年生3グループの発表後には日本の高校生活との違いやアメリカの家庭の様子などについて熱心に質問しながら参加する様子が見られました。

1年生の発表は3月18日(火)に行われる予定です。

* 語学研修に参加した生徒の感想より *

見た目で判断してしまうことがよくありましたが実際にいろんな人と接して、見た目ではなく中身に目を向けることができるようになりました。アメリカはすごく発展していると思っていたけれど、オークパークは自然がたくさんあって野生の動物もたくさんいて住みやすい町でした。(1C 石川怜さん)

前よりも自分の意思を伝えようとする気持ちが強くなったと感じます。アメリカに行って思ったのはみんなしっかり自分の意思を伝えて話し合いをしていました。日本の学校と比べると生徒1人1人が授業でたくさん発言していますすごいと思いました。アメリカにはもっと自由なイメージがありました。でも授業で寝ている人は見たことがありませんでした。日本とアメリカの違いを感じたし、授業に向かう態度がいいなと思いました。(1C 松橋果凜さん)

アメリカは少し差別が酷いのかなと思っていましたが、全くの逆でした。日本よりもフレンドリーな方が多くて、すぐに打ち解けました。日本では「自分らしさ」を振る舞いにくかったですが、アメリカに行ったおかげで、日本でも「自分らしさ」を振る舞えるようになりました。(2A 菊池千尋さん)

自分から積極的にコミュニケーションを取ろうと努力できるようになった。LGBTQ に対するの考え方が日本より前向き。偏見や差別が全くない。アドバイスは、友達作りのためや自慢できる経験を作りたいだけの人は現地に行ってから苦労すると思った。ホームステイ先の違いを素直に受け入れることが大切。(2A 遠藤瑠愛さん)